
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 2507

Prix 590 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Jolie maison d'angle entièrement rénovée, d'une superficie habitable de 84.68 m2.

Située  dans  une  résidence  sécurisée  avec  gardien,  au  bord  de  la  Marina.  Cette

dernière est entièrement rénovée, elle dispose d'une terrasse, un séjour ouvrant sur

une  cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  de  bain  et  une  chambre  en

rez-de-chaussée. Au niveau supérieur, on trouve une mezzanine de 14.29 m2, une

chambre avec un balcon privatif de 7.19 m2 offrant une jolie vue sur la Marina, une

salle de bains avec toilette. La maison est équipée d'un système de climatisation.

Les travaux d'électricité et de ...

Pretty  renovated  corner  house  of  85  m2,  for  sale  in  a  secure  residence  with

caretaker, offering a magnificent view of the marina. It is composed of a terrace, a

living  room  opening  onto  a  fully  equipped  kitchen,  a  bathroom  and  a  bedroom.

Upstairs a mezzanine, a bedroom with its private terrace, a bathroom. The house is

air-conditioned.  The  electricity  and plumbing  have  been redone,  the  cumulus  has

just  been  changed.  Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the Géorisks website: < /p>

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD
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